

町長から行政報告をします

※一部抜粋

双葉8町村、福島県と国との意見交換会等

長期避難者等の生活拠点の検討のための協議会が開催され、国・県および受入自治体（福島市、会津若松市、郡山市、いわき市、二本松市）、避難元自治体とで町外コミュニティについて協議されました。

●9月22日

平野復興大臣が来訪し、現在の浪江町の状況、復興計画を通じた今後の方針性などについて意見交換を行いました。平野大臣からは、国としてもインフラ整備を含め、町の復興を支援していきたいとのコメントをいたしました。

●9月26日

平野復興大臣が来訪し、現在の浪江町の状況、復興計画を通じた今後の方針性などについて意見交換を行いました。平野大臣からは、国としてもインフラ整備を含め、町の復興を支援していきたいとのコメントをいたしました。

●10月10日

復興庁 今野副大臣および金子政務官が来訪し、就任挨拶を含めた意見交換を行いました。

●10月11日

原子力災害現地対策本部 松宮本部長（経済産業副大臣）が来訪し、平成24年3月末時点の線量マップをもとに、区域の見直しに関する議論（キックオフ）を行いました。

●10月12日

復興庁 今野副大臣および金子政務官が来訪し、就任挨拶を含めた意見交換を行いました。

●10月13日

樽床総務大臣が来訪し、就任挨拶と二重住民登録票などについての意見交換を行いました。

●10月14日

長浜環境大臣、園田副大臣が来訪し、就任挨拶と除染の外部

委託、瓦礫処理などについて意見交換を行いました。
第2回双葉郡8町村長と知事の協議の場が開催され、中間貯蔵施設における地質調査の実施について意見交換を行いました。
櫛葉町長、大熊町長から環境省に対し質問が投げかけられ、その回答を得ることを前提として、地質調査に応じることを決定しました。

浪江町復興計画

本年4月に策定した「浪江町復興ビジョン」に掲げた復興についての理念や目標に基づき、町の復興までの道筋および施策的具体的な取組みや時期をまとめた。
10月12日の浪江町議会臨時会での議決を経て決定し、10月下旬には各世帯へ計画書等を配布しました。

住民説明会

「浪江町復興計画【第一次】」を策定したことにより、町としての復興への考え方を町民の方々へご説明するため、10月22日まで開催されました。
日郡山市ビックパレットふくしまをスタートに、11月18日までの間、県内外14カ所で延べ18回の説明会を実施し、約4,720人の方々にご参加いただきました。

が
ありました。
バスによる一時立入りは、9月27日から30日まで計3回実施し、122世帯、178名の立入りがありました。

東日本大震災の発生から1年6ヶ月となつた9月11日、福島県警、浪江消防署および浪江町消防団が、請戸川堤防沿いで行方不明者の特別捜索を実施しました。捜索には、56名が参加しました。

10月7日、平成24年度浪江町消防団秋季検閲式を浪江中学校（二本松市）で挙行しました。団員150名が参加し、厳粛に執り行うことができました。

除染特別地域の除染の進め方について国との協議・調整が整つたことから、11月21日に環境省が特別地域内除染実施計画を策定・公表しました。今後はこの計画に従つて、浪江町の除染特別地域の除染を進めることとしています。

浪江町除染計画の公表

保育料助成

保育料助成金の支給は、4月から9月分の前割りを10月に支給し、対象児童は、県内が52名、県外が40名です。今後も助成金の支給漏れがないよう対象者把握に努めます。

恒久的な医療費の無料化とともに、これらの検査体制の確立について、強く国へ要望しています。

教育行政

スボーツを通じて町民の絆と元気を取り戻そうと「浪江町長杯」の各種大会が9月16日開催されました。県内外に避難している町民は、久しぶりに顔を合わせ、近況を話し合う等、終始和やかにプレーされました。

県内外に避難している町民は、久しぶりに顔を合わせ、近況を話し合う等、終始和やかにプレーされました。

また、世帯の所得確認等、関連業務は引き対応することになりました。今後も避難先において適切な保育サービスが受けられるよう、対応してまいります。

月27日から30日まで計3回実施し、122世帯、178名の立入りがありました。

現在町では、定期健康診断やがん検診に加え、内部被ばく検査、甲状腺検査、積算線量計による外部被ばく線量測定などを実施しています。

内部被ばく検査は、11月末現在延べ10,438名、甲状腺検査は3,608名の方が検査を受けています。

これらの検査結果は、「健康管理手帳」に記載し、健康管理に留意していただきたいと思います。特に、震災後の避難状況は、将来的な健康被害、医療補償の証となりえるものですので、健康管理手帳を活用いただき、記録の管理をお願いします。な

お、甲状腺検査は、12月から検査対象を40歳以下まで拡大し実施しています。

内部被ばく検査、甲状腺検査とも県内外での検査体制はまだだ不十分であることから、現在恒久的な医療費の無料化とともに、これらの検査体制の確立について、強く国へ要望しています。

バスによる一時立入りは、9月27日から30日まで計3回実施し、122世帯、178名の立入りがありました。

月27日から30日まで計3回実施し、122世帯、178名の立入りがありました。

現在町では、定期健康診断やがん検診に加え、内部被ばく検査、甲状腺検査、積算線量計による外部被ばく線量測定などを実施しています。

内部被ばく検査は、11月末現在延べ10,438名、甲状腺検査は3,608名の方が検査を受けています。

これらの検査結果は、「健康管理手帳」に記載し、健康管理に留意していただきたいと思います。特に、震災後の避難状況は、将来的な健康被害、医療補償の証となりえるものですので、健

康管理手帳を活用いただき、記録の管理をお願いします。な

お、甲状腺検査は、12月から検査対象を40歳以下まで拡大し実施しています。

内部被ばく検査、甲状腺検査とも県内外での検査体制はまだだ不十分であることから、現在恒久的な医療費の無料化とともに、これらの検査体制の確立について、強く国へ要望しています。

現在町では、定期健康診断やがん検診に加え、内部被ばく検査、甲状腺検査、積算線量計による外部被ばく線量測定などを実施しています。

内部被ばく検査は、11月末現在延べ10,438名、甲状腺検査は3,608名の方が検査を受けています。

これらの検査結果は、「健康管理手帳」に記載し、健康管理に留意していただきたいと思います。特に、震災後の避難状況は、将来的な健康被害、医療補償の証となりえるものですので、健

康管理手帳を活用いただき、記録の管理をお願いします。な

お、甲状腺検査は、12月から検査対象を40歳以下まで拡大し実施しています。

内部被ばく検査、甲状腺検査とも県内外での検査体制はまだだ